第94号(6月15日発行) 極上の自然留学生だより







来月(7月)のスケジュール			
2日(土)	総合学力テスト(1,2年) 記述模試(3年)	20 日(水)	終業式 夏季課外(全学年)~25 日まで
5日(火)	甲状腺検査 (全学年)	27日(水)	体験入学
9日(土)	第1回数検		

5月19日(木)~21日(土)

千葉県柏市山村教育留学生募集説明会開催!

只見教育委員会では、5月19日、20日、ふるさと交流都市である柏市に山村教育留学生募集のため訪問しました。柏市からは現在3名の山村教育留学生がおります。

柏市教育長をはじめ、各中学校の皆様からは山村教育留学制度に対しご理解のお言葉をいただきました。ありがとうございました。

5月20日、21日は、「パレット柏」にて対面個別説明会を開催しました。生徒、保護者様等4組来場されました。

春の選抜甲子園出場を見て只見高校に興味を持ってくれた人、自然、昆虫が大好きな人等、山村教育留学に関心をお持ちになった理由は様々でしたが、留学制度の説明、学校生活、町の様子等お話しました。みなさん大変関心を持って、来年只見に来てくれることを期待し柏市を後にしました。







☆柏市と只見町交流 41 年☆

1981年に柏市永楽台地区の町会役員の方が観光で只見町を訪れたことがきっかけになり交流が始まりました。これがきっかけとなり 1994年ふるさと交流都市を締結しました。只見町からお米、柏市からブルーベリーの食材を交換し、交流都市締結日 11月 19日に小中学校の給食で食べられるとのことです。

今年の春の選抜高校野球大会においても柏市の皆様から多大なる応援とご寄付をいただきました。 これからも築いてきた両市町の絆を大切にしていきたいですね。







2022地域みらい留学フェスタ(合同説明会)開催!

「地域みらい留学」とは・・・

都道府県の枠を越えて日本の各地域にある魅力的な学校に入学し充実した3年間の高校生活を送ること。 只見高校もフェスタ(説明会)にオンラインで参加して、只見高校と只見町の魅力をPRし、山村教育留学 生を募集します!

今年度第一弾の説明会は、6月4日、5日に『特徴的な学び、探究的な学び』と『地域みらい留学の青春』2つをテーマに行いました。それに加えて個別説明会を開催しました。

今年は只見町役場町下庁舎で3 部屋に分かれて、コーディネーターの丹羽さんが主体となり高校から佐藤教頭、寮生からは、2 年生の一ノ瀬慶豊さん、齋藤花穂さん、川上瑛士さん 1 年生の伊藤英刻さんが一緒に参加してくれました。ありがとう!!

最初は緊張で上手く話せなかったけど、段々慣れてきたのか皆さん寮生活、学校生活、只見町のことを、たくさん話してくれました。生徒自らの話を伝えたことで、参加者の方、山村教育留学に興味のある中学生、保護者の方に想いが伝わったと思います。

次回7月9日(土)・10日(日)開催予定です。 生徒、保護者以外の一般の方も参加できますので、 ぜひ生徒の雄姿を見に来てください。





みらい留学で検索!



町のキャラクターのブナリン、いわっぺ、アカショウちゃんのぬいぐるみを持ってPR! 佐藤教頭先生(写真左後ろ)も控えめですがアカショウちゃん持っていただいてありがとうございました ^-^

只見町のイメージキャラクター 左から<mark>いわっぺ・</mark>ブナリン・<mark>アカショウちゃん</mark> よろしくお願いします

発行 只見町教育委員会

住所:福島県南会津郡只見町大字只見字町下 2591 番地の 30 電話:0241-82-5320 E-mail:gakkou@town,tadami,lg,jp